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#371  Конференция  с  Духом  Байкала  (часть  2).  План  инопланетян  по
развитию и поддержанию жизни на планете Земля.

 
26.11.2021
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
Лакс  Рхиос  -  представитель  планеты  Тихт,  директор  базы  на  озере  Байкал,

биолог - океанолог;
Ашрим Коасти - представитель планеты Тихт, сотрудник базы, ученый, изучает

биологию и влияние плазмоидных цивилизаций на биологические процессы;
Исхирод Роших - представитель планеты Футисса, руководитель плеядеанской

базы на озере Байкал, ученый геолог, планетолог;
Байкал - плазмоид, куратор озера Байкал, 38-ой уровень плотности.
 
00:20 Представление участников встречи.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  у  нас  конференция  с
руководителями и учеными баз, которые находятся под дном Байкала и частично под
поверхностью земли в районе Байкала. Также здесь присутствует тонкоматериальное
существо, куратор этого озера, 38-го уровня плотности. Он попросил так и называть
его – Байкал, то есть это его имя. Как я понимаю, его имя дали озеру. Это даже не имя,
а как его должность.

С нами наши кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор, МидгасКаус с планеты
Эслер, а также представители планеты Тихт: руководитель базы Лакс Рхиос и ученый.
Он  изучает  одновременно  биологию  и  плазмоидные  цивилизации,  влияние
плазмоидных цивилизаций на биологические процессы. Зовут его Ашрим Коасти.

Также здесь присутствует руководитель базы скопления Плеяд на озере Байкал
– представитель планеты Футисса, ученый-геолог, у нас изучает геологию, географию,
планетологию. Зовут его Эсхирод Роших, можно называть его Эсхирод. Они вас всех
приветствуют.

Я им про тебя тоже сказала (реплика в зал). Итак, если есть вопросы, можете
задавать.

 
03:27 Крупные животные и рыбы в водах Байкала.
Вопрос  из  зала: Есть  ли  в  водах  Байкала  неопознанные  земными  учеными

звери? Неоткрытые, неизвестные, не изученные виды животных и рыб?
Ирина: Для этого нужно понять, какие вами уже изучены. У нас нет базы ваших

ученых,  которые  мы  могли  бы  посмотреть.  Или  как-то  иначе,  кроме  как  через
контактеров.  Те  контактеры,  которые у  нас  есть,  не  относятся  к  нужной категории
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населения.  У  нас  есть  контактеры  среди  разных  людей,  но  это  не  те,  которые
занимаются именно Байкалом, его флорой и фауной.

Вопрос из зала: Допустим, животные или рыбы, которые больше десяти метров
в длину?

Ирина: Есть ли животные и рыбы длиной более десяти метров в Байкале?
(Показывает образ рыбы, но я не знаю, как она называется, с широким хвостом,

чем-то сома напоминает, но без усов). Млекопитающие есть более десяти метров?
(Похожего  на  тюленя  показывает,  оно  больше  десяти  метров).  Это  не

млекопитающие, они поменьше. Нет.
 
05:35 Круги на льду Байкала.
Вопрос из зала: Периодически на севере Байкала в районе дельты Селенги на

льду появляются круги, это было замечено из Космоса. Какова природа этих кругов?
Ирина: Какое время года? Нужно хотя бы знать.
Вопрос из зала: На льду.
Ирина: На льду появляются круги?
Вопрос из зала: Да, их видно из Космоса. Они в диаметре большие.
Ирина:  Я прекрасно помню, что этот вопрос уже  был, на него отвечали,  но

хорошо, ответ для всех. Действительно, когда вода в Байкале замерзает, она замерзает
неравномерно из-за того, что присутствуют разные молекулярные решетки крова льда,
получаются неоднородности его цвета, которые выглядят, как круги. Они могут быть
большими. Есть неоднородность  состава  самой воды и той взвеси,  которая в ней –
химической, биологической. Вода замерзает неравномерно, поэтому там цвет разный.

 
06:56 Благословение Духа Байкала.
Вопрос из зала:  Приветствую тебя, Байкал, наш любимый Дух! Я хотела бы

спросить: откуда взялся обряд брать у тебя благословение водителями или рыбаками
на  хорошую  погоду,  на  дорогу?  Или  просто  проезжающие  мимо,  которые  тебе
приносят дары, свою любовь, и в итоге берут благословение?

Ирина: (Дух  Байкала)  Из  прошлого  опыта.  Поколения  людей,  которые
взаимодействовали со мной и с другими Духами местности. Люди Земли всего тысячу
лет назад (для плазмоидов это, примерно, как для вас – пять-шесть лет, может, десять
лет) люди третьей плотности Земли были более чувствительны к нашему миру. У них
не было столько  недоверия,  было принятие  природных явлений.  Они это  называли
действиями богов друг с другом, иногда даже игрой богов, божественных существ.

«Богом»  люди  называли  божественное  существо,  которое  могущественнее
человека  в  смысле  управления  природой.  Люди  могли  их  чувствовать,  с  ними
общаться.  А  любое  общение  предполагает  обмен,  по-вашему,  можно  сказать,
подарками. Эти ритуалы, про которые ты сейчас рассказала, это, как подарок. Это не
просто предмет (показывает какую-то ткань или какой-то предмет сжигали), не просто
пожертвование (что-то отдать от себя),  а перевод предмета  в энергию, чтобы в эту
энергию вложить чувство любви и благодарности за то,  что этот Дух охраняет это
место.

Позже  появились  просьбы  к  нему  о  том,  чтобы  он  способствовал  удаче  в
рыбной  ловле,  в  других  делах,  удачной  дороги,  защиты.  Что  такое  удача?  Это
положительная энергия, которая защищает человека от возможного негатива. Люди с
древних времен учились  взаимодействовать  с  плазмоидами так,  чтобы выразить  им
свою любовь  разными способами,  а  плазмоиды,  которые  были  вдохновлены этими
действиями, отвечали тем же.

 



10:27 Шаманизм на Байкале.
Вопрос из  зала: С  чем связано,  что  именно в  Бурятии развита  такая  форма

религии, как шаманизм? Есть ли какая-то связь с местом силы Байкала?
Ирина: (Дух Байкала)  Не только в Бурятии.
Вопрос из зала: Именно в Бурятии много шаманов.
Ирина: (Дух Байкала)  Вообще в Сибири есть шаманы, есть и на Алтае. Там, где

нет озера, там, где есть горы (показывает).
Шаманизм - это древняя форма общения с Духами природы, с  плазмоидами,

здесь она сохранилась благодаря тому, что люди, которые здесь жили, были далеко от
центральной  части  России,  от  влияния  тех  религий,  которые  могли  бы  запретить
шаманизм. Вы знаете, о чем я говорю. Есть религии, которые могли бы запретить эти
практики по причине того, что они проповедовали другой путь, и шаманизм, общение
с Духом природы, мог мешать.

Тут он никому не мешал, он просто влился в жизнь народа, даже в какой-то
бытовой  форме  и  стал  обрастать  сказками,  поверьями,  мифами.  Посуда,  убранство
домов,  какие-то  специальные  слова,  например,  свадебные  ритуалы  -  это  все  стало
сливаться  с  народной  жизнью.  Та  религия,  которая  пришла  сюда,  вы ее  называете
буддизм (я знаю о том, что у Ирины завтра будет конференция на эту тему), не стала
отрицать  верования  древних,  древнее  общение  с  плазмоидными  цивилизациями,
потому  что  это  совпадало  с  ее  учением  в  мировоззрении.  У  них  была  единая
мировоззренческая база: существуют разные божественные существа, и с ними можно
общаться. С помощью каких материальных средств – это уже зависело от желания и
возможности человека.

 
13:10 Связь с Духом Байкала.
Вопрос из зала: Милый нашему сердцу Дух Байкала, позволь нам задать тебе

такой  вопрос.  Мы,  конечно,  духовные  существа,  но  и  материального  в  нас  много.
Наслаждаясь  красотой  и  Светом  этого  места,  нам  все-таки  хочется  увезти  с  собой
частичку  материального.  Мы  ходим  по  твоему  красивому  берегу,  собираем  эти
сияющие на солнце камешки, хотим их увести с собой в свои родные места. Правильно
ли мы, гости твои, поступаем, делая так?

Ирина: Хороший вопрос, сейчас Байкал сам ответит.
(Дух Байкала)  Само по себе желание сохранить память обо мне, даже в такой

частичке меня – ведь каждый камень там заряжен моей личной энергией, потому что я
там постоянно присутствую и наполняю своей энергией все это место – похвально.
Мне  очень  нравится  и  очень  приятно  такое  внимание  к  моей  местности,  к  моей
энергии.  Но  важно,  чтобы  это  было  не  минутное  желание  взять  с  собой  просто
красивый камень.  Чтобы этот  камень,  который вы взяли,  помог  вам в дальнейшем
помнить об общении с родными по Духу людьми, чтобы он стал связующим звеном со
мной  и  с  другими  плазмоидными  цивилизациями,  которые  существуют  в  этой
местности. Они все настроены дружелюбно по отношению к людям. Чем больше вы
повышаете свои вибрации, свои энергии приближаете к энергиям Создателя миров, тем
более светлыми и гармоничными становимся мы. Тем легче нам идти по пути нашего
развития и создавать,  в том числе и условия для существования своих миров и для
существования плотного мира, вкладывая в это свою энергию.

Если вы сеете Свет в окружающую природу, вы получаете его обратно в разных
формах. Важно, когда вы берете этот камешек, делать это осознанно, послать вместо
него Свет, благодарность. Некоторые это делают в материальной форме, оставляя что-
то. Можно делать и так, если вам так подсказывает ваше сердце.

Доброе  слово,  добрая  мысль  ценятся  не  меньше  той  половинки  печенья,



которую вы бросите рыбам, например. Должно быть ваше осознанное желание, ваша
благодарность этому месту. Благодарность - это не обязанность, а дар благой энергии,
просто дар безвозмездный. Если вы обладаете этим чувством, то везде будете видеть
Свет. Тогда тот камень, который вы возьмете, впитает в себя всю полноту моей Любви
к вам. Вы сможете со мной общаться, (показывает) взяв его дома в руки и приложив ко
лбу,  вспоминать,  как  выглядит  мое  озеро,  как  выглядит  здесь  солнце,  какой  здесь
воздух. Закройте глаза и вспомните, как вы стояли на берегу. И вы сможете со мной
общаться.

 
17:55 Золото Колчака.
Вопрос из  зала: У меня такой  вопрос.  Базы,  которые находятся  на  Байкале,

естественно, вы изучаете дно Байкала. В нашей стране более ста лет назад произошло
мировое событие – Первая мировая война. В это время золотые запасы царской России
были переданы адмиралу Колчаку для эвакуации вглубь России от воровства, большую
их часть.  Этот железнодорожный состав,  более  сорока вагонов,  бесследно  исчез  на
берегах Байкала. Лежит ли это золото на дне Байкала, и будет ли оно найдено?

Ирина: (тихтианцы)   По  результатам  исследования  никаких  таких  запасов
золота, тем более искусственно созданных, о которых Вы сказали, нет.

Оно не исчезло. Эти вагоны были перемещены в то место, о котором прекрасно
знали те, кто потом говорил, что оно исчезло. Они создали легенду. Это уже нужно,
конечно, у историков спрашивать.

Насколько я слышал, эта легенда была нужна для того, чтобы некоторых людей
из  других  стран  не  подозревали,  чтобы  они  не  были  обвинены  в  пропаже  этого
драгоценного  для  вас  металла.  Был  создан  миф,  легенда.  Но  по  результатам
исследования дна таких залежей не обнаружено.

Вопрос из зала: А где металл сам?
Ирина: Это надо через Астрал искать.
 
20:22 Поддержание и защита экосистемы планеты.
Вопрос из зала: Уважаемый Байкал, уважаемые наши тихтианцы и плеядеанцы,

огромное  вам  спасибо  за  помощь  нашей  цивилизации  в  едином  Свете!  И  вопрос
тихтианцам:  мы  разобрали  взаимосвязь  с  политическими  структурами,  но  как  мы,
простые люди, каждый день можем помогать себе и, тем самым вам, поддерживать
экосистему Земли? Даже когда мы выносим мусор, используем какие-то химические
элементы, продукты на кухне. Что вы можете нам подсказать? Именно на физическом
уровне.  Как на физическом плане мы можем поддержать экосистему нашей планеты?
Спасибо большое.

Ирина:  (говорят  Лакс  Рхиос  и  Ашрим  Коасти)  Как  на  физическом  уровне
каждый из вас может поддержать экосистему нашей планеты и Байкала в частности?

Первое  –  это  помнить,  что  те  органические  отходы  и  вещества  вашей
химической промышленности,  которые попадают в землю на берегах Байкала и его
рек,  которые в него впадают,  – все это рано или поздно оказывается либо в самом
Байкале, либо в пределах его берегов. Это все будет снесено в Байкал - ежегодно с
таянием снега поднимется вода, и все это будет туда снесено. Если (показывает) люди
выбрасывают мусор в лесу, в овраг, не думая, что кто-то видит (из машины, например),
то все равно рано или поздно мусор или вещества, которые там находятся, окажутся в
воде.

Для  того  чтобы  вам  позаботиться  об  экологии  на  физическом  уровне,  вам
сначала нужно позаботиться об экологии своей Души. Физическая грязь, нарушение
экологии,  загрязнение  –  это  лишь  проявление  того,  что  происходит  на  духовном



уровне. Человек, у которого есть блоки, негатив, загрязнено его духовное сердце, он
начинает естественным для себя считать и такое состояние окружающего мира. Для
него  ничего  не  стоит  этот  мир  загрязнять.  Он  считает  это  естественным,  своей
природой, потому что сам он внутри не чист. Нет у него чистоты внутренней. Поэтому,
прежде всего, нужно заботиться о чистоте вашего духовного сердца. А она возможна
только в состоянии Любви. Это первое, главное условие.

Второе условие – объясняйте вашим детям, вашему подрастающему поколению,
что природа не просто принимает от человека все, что он в нее выбрасывает,  а что
потом эти вещества могут разлагаться на составляющие и наносить вред природе. Все
это нужно доносить до детей в простой форме. Но это лишь часть работы. Главный
упор должен быть сделан на то, чтобы тот мусор, который есть у людей, то, что им уже
не нужно, чтобы их было куда отправлять. Чтобы они это в своих домах не оставляли и
не закапывали в землю на участках. Конечно, скажете, можно сжигать, но далеко не
все.  Например,  есть  большая  проблема  по  щелочным  веществам,  поверхностно
активным,  которые,  естественно,  с  канализационными стоками сливаются  в  реки,  а
потом в Байкал.

Что здесь вы можете изменить? Это все продают в ваших магазинах в красивых
упаковках, приятно пахнущие шампуни, мыло и прочее, но потом вы это все смываете
водой, и все это идет, естественно, в наше же с вами озеро. Когда это один человек,
десять  человек,  сто  человек  –  это  не  страшно.  Но  когда  таких  уже  сто  тысяч,
ежедневно использующих эти вещества, это превращается, естественно, в проблемы.
Проблемы не для вас, а для тех мелких водорослей и мальков рыб, которые все это
пьют.

Что  здесь  вы  можете  сделать?  Продают такие  вещества.  Они  на  вашу кожу
действуют, может, даже и благоприятно, но, попадая в большом количестве вместе с
кормом в пищеварительные системы рыб, они, как щелочь, разъедают их. Это для них
вредно, они могут погибнуть. Это первое.

Вторая проблема – то, что на Байкале очень много таких плавательных средств,
которые используют горючее. И оно, и продукты его сгорания попадают в то же самое
озеро.  И  это  тоже  отравляющие  вещества  для  птиц,  рыб,  животных,  и  самое
неприятное - вещества органической природы, которые есть в топливе, не просто на
поверхности разливаются,  а  могут  вступать  в реакцию с веществами в растениях и
опускаться на дно, и потом там сохраняться.

Единственное,  что  я  могу  порекомендовать  каждому  человеку  по  мере  его
сознательности:  не  использовать  моющие  средства  с  поверхностно  активными
веществами (например,  сульфатами натрия,  которые трудно разлагать,  нужно очень
большое количество реагентов, чтобы его разложить на безвредные составляющие), а
если и использовать, то в разумных пределах: два-три раза в неделю будет достаточно.
Или  смотреть  на  состав  средств,  где  его  содержится  в  меньшем  количестве.  Есть
малощелочные моющие средства.

Что  касается  горючего  –  стараться  минимизировать  попадание  его  в  воду.
Например, заправлять горючим и мыть плавательное средство не на открытой воде, а
где-то на берегу, в отдельном месте. Иначе все потом в Байкал попадает. Это в меру
вашей сознательности, то, что вы можете сделать непосредственно.

 
29:55 Нефть, ее происхождение.
Вопрос  из  зала: Здравствуйте!  В  нашем  мире  существует  такое  вещество,

которое называется нефть, и мы очень любим ее сжигать. Мой вопрос: что такое нефть,
по  мнению  нашего  многоуважаемого  специалиста-геолога,  и  как  мы  можем
наилучшим образом ее использовать?



Ирина: (Исхирод Роших) Все дело в том, что вы называете нефть однородной,
но она бывает нескольких видов. Мы говорим «нескольких видов», потому что она
образуется разными путями. Это не только земное понятие, есть планеты, где она тоже
присутствует в слоях грунта.

На  Земле  она  может  образовываться  несколькими  путями,  в  зависимости  от
места,  где  она  находится.  Если  какие-либо  мелкие  животные,  насекомые  и
растительная  масса  в  результате  какой-то  катастрофы,  например,  были  завалены
землей (перевернулся пласт земли, и завалило, как при потопе). Это все оказалось без
доступа  кислорода,  воздуха,  света.  Микроорганизмы,  которые  там  были,  могут
медленно начать перерабатывать все до состояния такой массы, где существуют только
отдельные цепочки с горючими веществами, которые вы называете углеводородами.
Это  цепочки  углерода  с  присоединенным  к  нему  водородом  в  совершенно  разных
модификациях. Еще присутствуют сера, соединения фосфора, все вещества, которые
были  раньше  в  белках  организмов,  но  они  распались  в  условиях  бескислородного
разложения. Вы называете это «мертвая органика», самая разнообразная. Даже могли
быть тела живых существ, которые погибли в результате катастрофы или в результате
естественной  смерти.  Они  лежали  на  земле,  позже  их  залило  водой,  образовалось
болото, они ушли в землю, и там началось разложение. Такие пути образования.

Есть еще вариант, когда идет реакция между морской водой и теми веществами,
которые находятся ниже морского дна. Они соприкасаются. Под морским дном есть
каналы, куда заливается вода, и там медленно происходят такие реакции, при которых
тоже  собираются  углерод  и  водород  с  этих  пород.  Получается  похожее  вещество,
только уже не из органики, а этих веществ.

То есть нефтяные отложения возможны даже там, где не было живых существ.
Например, под морским дном. И на других планетах тоже возможно образование таких
реакций.

Вопрос из зала: Как влияет на природу Байкала нефть, которая поступает со
дна озера?

Ирина: (тихтианец говорит)  У нас нет данных, что она именно со дна озера.
Это  попало  извне.  Не сама  нефть,  а  продукты из  нее.  По крайней  мере,  под дном
Байкала нет таких значимых трещин или того, откуда она могла бы попадать. То есть
эта нефть «внешняя».

Как это влияет на экологию? Негативно.  Людям нужно это попадание нефти
снизить.  Нет данных,  что она в  каком-то значимом количестве  может быть со дна.
Хотя  под дном она есть,  конечно,  и  вокруг  Байкала,  глубоко,  залежи.  Но нами не
зафиксировано  попадание  какого-либо  значимого  количества  нефти  большего,  чем
привнесенных нефтепродуктов.

 
36:17 Взаимодействие плазмоидов Земли.
Вопрос из зала: Уважаемый Байкал, расскажи, пожалуйста,  взаимодействуют

ли  между  собой  Духи-покровители  больших  водных  объемов,  по  крайней  мере,
пресноводных, скажем,  озер? Есть ли какие-то взаимодействия у них между собой?
Или какие-то, может, совместные «мероприятия»? Потому что мы говорим о каких-то
разумных цивилизациях и о специализации у плазмоидов. Мне Байкал определенным
образом  напоминает  Ладогу,  и  я  понимаю,  что,  возможно,  есть  какие-то  общие
программы. Благодарю!

Ирина: (Дух Байкала)   Есть,  и не только озер,  но и других мест природы –
лесов,  морей,  мы  общаемся  друг  с  другом.  Например,  я  нахожусь  на  38-м  уровне
плотности,  но  могу  общаться  с  любым  другим  уровнем  плотности,  я  просто
перемещаюсь  между  ними,  как  вы  перемещаетесь  в  астральном  путешествии.  Это



перемещение сознания.
Сейчас я, например, переместил часть своего сознания, мы это называем частью

своего  осознанного  внимания,  в  мир  третьей  плотности.  Но  основная  часть  моего
сознания осталась в моем мире. Также я могу перемещаться,  например,  на седьмой
уровень, на двадцать второй, на уровень плазмоидов этого леса, который рядом с вами,
на уровень, например, Северного Ледовитого океана или того же Черного моря.

Есть ли у нас совместные мероприятия? Я бы их не назвал мероприятиями, у
нас скорее общий совместный план по развитию и поддержанию жизни на планете
Земля – и растительной жизни, и животной жизни, и жизни человеческой цивилизации,
который корректируется в зависимости от влияния людей на природу.

Как мы проводим встречи? Для этого нам не надо куда-то лететь, мы общаемся
мысленно, как я сейчас с Ириной общаюсь. Так же, как с гуманоидами могу общаться,
так я могу и с плазмоидами, настраиваясь на их энергетику, у каждого плазмоида своя
индивидуальная частота вибраций, как и у человека. Поэтому, настраиваясь на него, я
могу, находясь, например, над Байкалом (сейчас мое основное тонкое тело находится
как раз над ним), а здесь я присутствую частью своего сознания.

Вопрос  из  зала: Водные  источники  являются  ценным ресурсом  для  любого
государства.  Озеро Байкал - это один из крупнейших водных бассейнов в мире, и в
связи с тем, что экологическая обстановка в мире ухудшается, в том числе и в нашей
стране, и, если посмотреть по Ленте Времени, высока ли вероятность географических
беженцев и переселенцев сюда?

Ирина: Кто будет смотреть по Ленте Времени? Залиатар? Действительно, кто
будет  смотреть  по  Ленте  Времени,  для  этого  нужен  кто-то  конкретный.  Кто  будет
смотреть? (Говорят МидгасКаус и ЛиШиони) Мы пока посмотрим, но требуется время
для настройки именно на этот слой Астрала, и нужно посмотреть вероятность. Но там
нужно знать временной срок вероятности – для какого времени?

Вопрос из зала: Сто лет.
Ирина: Сто лет. Ближайшие пятьдесят лет.
Вопрос из зала: Хорошо, тридцать, давайте!
Ирина: (говорят МидгасКаус и ЛиШиони) Ближайшие тридцать лет миграция,

но и сейчас есть миграция.
Вопрос из зала: Ради водных источников, ради воды.
Ирина: Ради воды?
Вопрос из зала: Да, чистой воды.
Ирина: Еще их мотивы надо посмотреть?
Вопрос из зала: Вероятность какая? Ради золота.
Ирина:  Ради нефти еще. (Улыбаются и говорят МидгасКаус и ЛиШиони) Мы

так поняли, что нужно посмотреть в ближайшие тридцать лет вероятность массового
переселения на Байкал людей из других стран. Из любых стран или конкретно? Китая?
Смешно вообще!

Максим: Судя по экономической обстановке – проще в Сибири!
Ирина: Им потребуется время, они уже настраиваются, я чувствую, потому что

они переместились из этого пространства. Давайте пока вопросы.
 
42:00 Воронки на поверхности Байкала.
Вопрос из зала: Уважаемый Байкал, мы сегодня задавали вопрос плазмоидам

Байкала по поводу причин возникновения гигантских воронок в центре Байкала. Нам
пришел ответ, что это связь с подземными реками, но возникает вопрос: почему это
происходит периодично, один-два раза в год?

Ирина:  Что возникает периодично, какие воронки? Именно это нужно сейчас



понять.
Вопрос из зала: Возникают воронки на поверхности воды в ясную погоду.
Максим: Задайте просто вопрос, а то «вы смотрели, куда-то смотрели, когда-то

смотрели, для чего вы смотрели».
Ирина: Что за воронки на поверхности Байкала?
Вопрос из зала: Да.
Ирина: (Дух Байкала)  Это скорее не с подземными реками связано. Движение

по кругу, течение – это как раз воздействие плазмоидов воды и воздуха вместе. Они
делают такие  круги.  Можно по-вашему сказать,  не  игра,  а  как  показ  себя,  что  они
существуют.  Могут  быть  большие,  но  они не  долговременные,  а  кратковременные.
Сначала вода крутится, потом прекращается, становится тихой в этом же месте. Она
может долго не давать этих воронок, они могут вообще больше не появиться в этом
месте. А потом вдруг появиться в другом месте. Если вы говорите про эти воронки, то
да.

Если же вы говорите про постоянные воронки -  есть такие,  постоянные,  как
круговороты,  только они медленней идут  по кругу,  то это действительно  связано с
подземными течениями.  В Байкале  тоже есть  свои течения,  которые вдоль  берегов
проходят, в глубине. С ними связано.

Воронка, смотря какая – если она долго существует, то это, возможно, связано с
рельефом  дна  и  подземной  рекой.  Есть  еще  пример:  от  устья  впадающей  реки  на
несколько километров по берегу в сторону и напротив этого места тоже может быть
воронка, потому что смешивается вода разной температуры и разного состава. От этого
разная плотность, и она начинает закручиваться.

Вопрос из зала: Вопрос к ЛиШиони или к Миду, который из них свободен...
Ирина: Они ушли Ленту Времени смотреть. Можем тихтианца или плеядеанца

спросить.
 
45:28 Открытие инсектоидной цивилизации вблизи центра Галактики.
Вопрос  из  зала: Межгалактическая  новость  за  последнюю  неделю.  Мы

соскучились по новостям.
Ирина: Тихтианец хочет сказать что-то, сейчас.
Максим: 15 минут до конца мероприятия.
Ирина: Не знаю, сколько времени прошло на самом деле, правильно тогда.
(Лакс Рхиос) Галактическая новость, на которую я обратил внимание, связана

как раз с моей родиной, планетой Тихт. Уже прошла не неделя, а надо посмотреть по
календарю,  12-14  дней.  Планета  Тихт,  которая  находится  в  созвездии  Скульптора,
устроила совместную экспедицию с планетой Ташиг, которая находится в созвездии
Северной  короны,  и  с  колонией  планеты  Ташиг,  которая  находится  в  созвездии
Геркулеса. Эти три цивилизации устроили экспедицию к ядру Галактики для изучения
одной из  инсектоидных  цивилизаций,  но не  той,  которая  вам известна  в  созвездии
Пегаса,  а  той,  которая  ближе к ядру Галактики,  к центру Галактики.  Инсектоидная
цивилизация разумного типа, которая была открыта больше 48 лет назад.

Она была открыта представителями планеты Дисару, но свои исследования они
свернули. А теперь планеты Тихт, Ташиг и ее колония, которую они берут с собой,
устроили совместную экспедицию для изучения этой цивилизации.

Непосредственно новость была в том, что эта цивилизация находится на уровне
развития,  который  соответствует  примерно  земному  каменному  веку,  то  есть  она
только  что самостоятельно  эволюционировала.  И интерес  состоит  в  том,  как  будет
развиваться  именно  с  этого периода цивилизация  именно инсектоидного  типа.  Они
летят туда изучать.



Вопрос из зала: Я хотела спросить – вы так хорошо отвечаете на наши вопросы,
наши инопланетные друзья, а, может быть, вы сами хотите что-то спросить у нас?

Ирина: Переговариваются. Думают, какой вопрос нам задать.
Вопрос из зала: Поставили им задачу.
Ирина: Кто это задает?  Вроде гуманоидным цивилизациям все понятно,  они

только поулыбались. Но плазмоидным цивилизациям иногда мы менее понятны, мы
для  них  еще  больше  инопланетяне,  чем  для  гуманоидных.  Мы  для  них  какие-то
странные трехмерные существа.

 
49:30 Тело Духа Байкала.
Ирина: (говорит Дух Байкала)  Я сейчас через контактера смотрю, как выглядят

ваши тела. Мое-то тело выглядит гармоничным образом. Эта структура составлена из
двенадцати маленьких сфер, соединенных в фигуру, напоминающую две пирамиды –
то есть по шесть сфер в каждой пирамиде, и они вращаются в разные стороны. У вас я
ничего похожего не наблюдаю.

Вопрос из зала: (смех в зале) А вопрос-то в чем был?
 
50:17 Боль – энергетическое состояние человека.
Ирина: (Дух Байкала)   У меня вопрос на другую тему.  Я обращаюсь к вам,

Духи, воплощенные в тела третьего уровня плотности (как бы оно не выглядело, но в
Духе мы едины). И я хотел бы спросить у вас: что вы чувствуете,  когда причиняете
боль живому существу? Любому.

Вопрос из  зала: Тот,  кто  причиняет,  ничего  не  чувствует  (разговоры между
собравшимися).

Ирина: Тот, кто причиняет.
Вопрос из зала: Потом чувствует, конечно. (Обсуждение). Вряд ли.
Ирина: (Дух  Байкала)   Нет,  в  этот  момент.  Чувствуете  ли  вы  его,  как

энергетику? (Дискуссия в зале). Кто будет отвечать?
Вопрос из зала: Пусть Аня ответит.
Ирина: Давай, пусть ответит.
Ответ из зала: Есть уровень осознанности человека. Этот уровень показывает,

какие мысли в этот момент испытывает человек. Если человек осознанно причиняет
боль другому человеку (этот человек осознанный), то, наверное, все-таки испытывает
боль.  А  если  человек  не  понимает  и  неосознанно  действует,  то  он  ничего  не
испытывает. Может, даже испытывает ощущение радости.

Ирина: Значит, у него есть цель?
Максим: Так мы введем в заблуждения.
Ирина: Максим ответит.
Максим: Испытывает либо чувство ревности, либо боль.
Ирина: Сейчас Максим ответит плазмоиду.
Максим: В любом случае, если человек уже причиняет боль, он ее причиняет

по своим внутренним причинам.  Либо  сам хочет избавиться  от  боли,  которую  ему
причинили, и переносит эту боль на другое существо, либо он ничего не чувствует и
испытывает чувство удовлетворенности от того, что он кого-то может мучить.

Кто-то  сейчас  скажет,  что  есть  осознанное  и  неосознанное.  Но,  если  вы
осознанны, вы не будете причинять боль однозначно. Причиняют боль только те, кто
ничего не чувствует и неосознанны. Поэтому в большинстве случаев те, кто причиняет
боль,  либо ничего не чувствуют,  либо чувствуют свою внутреннюю боль, но не от
того,  что  он  ее  причиняет,  а  оттого,  что  она  просто  есть  внутри.  Он  ее  просто
переносит на другое существо.



Ирина: (Дух  Байкала)   О,  какой хороший ответ!  Ты имеешь в виду именно
человеку или живому существу в общем?

Максим: Я  имею в  виду,  что  человек,  он же и  живое существо,  может  как
человеку причинять боль, так и живому существу.

Ирина: (Дух  Байкала)   Я  понял  ответ.  Боль  для  вас  -  это  энергетическое
состояние,  которым вы можете  наделить  другое  существо,  чтобы оно  оказалось  на
вашем уровне.

Вопрос из зала: Чтобы почувствовал то же самое. (Обсуждение).
Максим: Причиняя боль, мы ставим человека в то же самое состояние, которое

мы испытываем.
Ирина: (Дух  Байкала)   Это  некоторое  энергетическое  состояние  вибрации,

которое  человек  ощущает  неосознанно,  а  своей  энергетикой.  И  причиняет  боль
другому,  чтобы его  в  это  состояние  вместе  с  собой вовлечь,  чтобы не быть  в  нем
одиноким. Я правильно понял?

Вопрос из зала: Да, да, класс! (Обсуждение).
 
54:20 Влияние энергетики разной воды на человека.
Вопрос из  зала: Как влияет  вода на  человека,  на  его  способности?  Есть  ли

разница во влиянии пресной и соленой воды?
Ирина: (Дух  Байкала)   Вода  имеет  очень  большое  значение  для  организма

человека. Она есть в каждой клетке, даже в клетке ваших костей она есть. Только с ее
помощью могут проходить процессы вашей жизнедеятельности.

Он спросил о влиянии вообще воды в организме. На энергетику как что влияет?
Как на энергетику влияет соленая и пресная вода?

Вопрос из зала: На человека, есть ли разница?
Ирина: Разница между соленой и пресной водой на энергетику человека есть.

Соленая вода - раствор соли, а скорее не одной соли, а набора солей. Каждая соль, как
вещество,  тоже  имеет  свою  вибрацию.  Эти  вещества  тоже  имеют  влияние  на
энергетику человека, тем более что соль - это кристаллическое вещество, которое, как
и вода, может впитывать в себя энергию.

Пресная вода тоже может впитывать в себя энергию, но по-другому.  Соленая
вода, например, может сохранять ее дольше. Через соленую воду лучше передаются
энергетические  состояния  других  людей.  Через  пресную  воду  передаются,  но  они
долго не хранятся, тем более, если там есть течение, перемешивание.

За  счет  этих  кристаллов  солей  сохраняется  энергетическое  состояние  воды,
которую зарядили люди своими аурами, своими ментальными, астральными полями.
Если смотреть не через контактера, а просто через Астрал, вы для меня выглядите, как
овалы разных цветов, вложенные один в другой. Я насчитал семь оболочек. Одно у вас
более  плотное,  и  вокруг  него  шесть  более  тонких,  причем  одно  из  них,
тонкоматериальное,  вообще  проявляет  собой  Дух.  Они  не  одинаковых  цветов,  у
каждого  свой.  Вот  сейчас  для  меня  в  этом  пространстве  находится  целая  радуга
смешанных цветов.

Вопрос из зала: Какой преобладает?
Ирина: (Дух Байкала)  Зеленый, голубоватый. Есть разные, (показывает) что-то

среднее между голубовато-зеленым.
Как вы заряжаете воду и окружающее пространство? Когда вы думаете о чем-то

или чувствуете, ваши чувства и мысли уходят в пространство, в Астрал. Они берут с
собой вашу тонкоматериальную жизненную силу, тот вид эфира, который есть у вас.
Именно  этот  эфир  обеспечивает  жизненность  этой  мысли  или  этого  чувства.  Чем
больше  жизненной  силы в  человеке,  энергии,  тем  большее  влияние  оказывают  его



мысли и чувства на пространство.
Если  светлый  душой  и  чистый  сердцем  человек  будет  еще  и  энергетически

сильным, он может очистить большое пространство. А если человек с тьмой внутри,
которая несет разрушение, будет тоже энергетически сильным, он может подавлять тех
светлых,  у  которых  энергетически  будет  мало  сил.  Здесь  есть  зависимость  еще  от
количества энергии. Поэтому вода выступает лишь проводником и усилителем ваших
собственных качеств.

О,  Мид  и  ЛиШиони!  Оттуда  почему-то  (показывает).  Сначала  прошел
ЛиШиони, за ним МидгасКаус.

Вопрос из зала: А где они сейчас?
Ирина: Здесь,  передо  мной.  Мид сейчас  между мной и камерой,  я  надеюсь,

меня на камере так же хорошо видно! Отошел. Нет, меня видно!
 
1:00:06 Вероятность массовых экспансий других народов на берег Байкала.
Ирина: (говорят  ЛиШиони  и  МидгасКаус)  Мы  посмотрели  вероятность  в

ближайшие  30  лет  массовых  экспансий,  как  вы  сказали,  других  народов  на  берег
Байкала и прилегающие территории. Мы увидели, что есть такие варианты развития
событий,  и  на  настоящий  момент  они  составляют,  по  линии  вероятности
материализации, где-то 22 процента.

Вопрос из зала: Спасибо!
Максим: Давайте пару последних вопросов, и будем заканчивать конференцию.
Ирина: Сразу же будет еще одна.
 
1:00:52 Квантовый переход.
Вопрос из зала: Сейчас Земля проходит квантовый переход. Какие изменения с

нашей планетой происходят? Я слышала, что даже полюса смещаются. Правда ли это?
Ирина: На самом деле смещение  магнитных полюсов происходило не  раз  в

истории  Земли.  Это  влияние  энергетики  Солнца,  энергетики  центра  Галактики,
которые влияют на само Солнце и на все магнитные, планетные тела в этой области.

То,  что  вы  называете  «квантовым  переходом»  –  это  изменение  энергетики
пространства,  которое  идет  из  Духовного  мира,  на  повышение  частоты  вибраций
квантов.  Кванты  –  это  составляющие  ваших  атомов.  Само  по  себе  изолированно
повышение квантовых вибраций не может влиять на положение магнитного поля. Это
влияние идет от изменения магнитосферы самой Земли, связанное, кстати, и с вашими
техногенными причинами, и с влиянием Солнца, и с вами самими. Это совокупность
причин.

Значение квантового перехода для вас – это то, что в вашу цивилизацию сейчас
вкладывают  энергии  многие  цивилизации,  тонкоматериальные  и  Духовные  миры,
чтобы те Души, которые здесь воплотились, могли иметь шанс для развития в более
благоприятных  для  себя  условиях,  чтобы  облегчить  им  путь.  Очень  многие
цивилизации  считают,  что  больше  всего  облегчит  путь  присоединение  к  другим
звездным цивилизациям, будь то Галактическая Федерация Света, Межзвездный Союз
или сразу обе эти межпланетные организации. Они помогут вам почувствовать себя в
единой семье, где каждая цивилизация выполняет свою роль. Но для того, чтобы вы
стали готовы к этому, необходимо пройти квантовый переход, чтобы вибрации самих
ваших квантов помогли, поспособствовали очистке ваших Душ.

 
1:04:04 Купание в водах Байкала.
Вопрос из зала:  Уважаемый Дух Байкала! Сейчас сентябрь. Мы, люди, очень

любим плавать. И, несмотря на холод и холодную температуру воды, нам все равно



хочется окунуться в твои воды. Скоро приедет второй поток людей, и их не остановит
то, что будет конец сентября. Как искупаться в водах Байкала в сентябре месяце так,
чтобы не потерять свое здоровье, а наоборот, наполниться твоей энергией, здоровьем,
благостью, которая идет от твоих вод? Благодарю!

Ирина: Интересные вопросы, это, наверно, больше к биологам. Хорошо, Дух
Байкала пусть ответит.

(Дух Байкала)  В моих водах без вреда, как вы сказали, для своего здоровья, для
состояния  своего  плотного  тела,  можно  купаться  только  с  доверием,  с  открытым
сердцем, с Любовью. Время пребывания, конечно, зависит от температуры. Если вы
будете руководствоваться ощущениями своего тела, вам сам ваш инстинкт, ваше, как
вы называете,  Высшее Я через тело подскажет, когда это делать, когда не делать,  в
какую погоду, и сколько находиться там.

Все, что требуется от вас – это не мешать своими умственными установками
своему же телу. Как вы чувствуете, так и поступайте. Здесь необходима мера. Даже в
летний период, долго в воде не находятся люди – здесь такая температура, потому что
озеро очень глубокое, для прогрева его солнцем требуется много времени. Тем более
здесь  такое  место,  где  активные  воздушные  течения  создают  ветры.  От  ветра
поднимаются  волны,  которые  перемешивают  нагретые  солнцем  места  воды  с  не
нагретыми слоями. Все перемешивается, циркулирует по своим законам.

Чтобы было безопасно, подходя к воде с желанием искупаться, вспомните обо
мне. Вспомните о том, что я вижу вас на энергетическом уровне. Прежде, чем зайти в
воду, пошлите Свет Любви, благодарности. Заходите, и вы почувствуете, что дальше
делать. Это можно делать неоднократно.

Есть люди, которые здесь живут, которые делают это даже зимой. На Байкале и
на  реках,  которые рядом,  зимой  прорубают  проруби  и  купаются,  хотя  на  улице,  в
пространстве  в  это время более  низкая  температура.  Само по себе  переохлаждение
происходит не только, когда тело находится в воде, но и когда человек вышел оттуда.
Начинается отдача тепла.

Главное - это делать в меру, как удовольствие, чтобы это не приносило какого-
то страдания, какой-то боли, какого-то дискомфорта, чтобы это вам нравилось, чтобы
вы  это  делали  с  положительным  ожиданием,  с  положительными  настроениями.
Например, я не советую, не рекомендую вам заходить в воду, если вы этого не хотите.
Например, если кто-то вас зовет, или чтобы «не показаться слабее его». Если вы не
хотите, вы просто откажитесь. Каждый человек индивидуален.

Максим: Ну, что, давайте поаплодируем! Спасибо!
 
 


